

Fortalecer la colaboración entre las empresas y la sociedad civil organizada, es la principal contribución de la responsabilidad social empresarial en México, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 6 al 26 de marzo se preguntó al público en general, ¿cuál ha sido la principal contribución de la responsabilidad social empresarial en México? El 36.6 por ciento de los usuarios opinaron que la RSE fortalece la colaboración entre empresa y sociedad civil, mientras que el 32.7 por ciento consideró que su principal contribución es la sensibilización de la empresa sobre su rol público.

Los resultados completos de la encuesta son:

